

Aus Licht empfangen
In Materie gebracht
Licht geboren

Wenn das entstehen und sich zeigen darf,
was eingegeben wird,
entsteht authentische Kunst,
wirkungsvoll in ihrem Sein für diejenigen,
die offen dafür sind.

Die Geistige Welt

2015 erhielt Aurelia Wasser die Vision, neun Botschafter des Lichts in Materie zu bringen und sie dann in der Welt ihren Platz finden zu lassen. Kristallklare Präsenz, hochschwingende Energie funkelnd im Licht. An ihrem jeweiligen Ort werden sich die 2,40 m hohen Acrylglas-Prismen als Säulen aufspannen und diese hochfrequenten Energien um den gesamten Globus spannen.

Am 23.03.2023 wurden sechs der neun „Botschafter des Lichts“ noch einmal vereint, bevor jede auf der Welt ihren Platz einnimmt. Voraussichtlich in Chile, Kanada, Schweden, Südafrika, Neuseeland und in Japan.

Drei der neun Skulpturen haben ihren Platz in Form eines Dreiecks in Deutschland verteilt bereits eingenommen. Sie stehen in wunderschönen Privatparks und wirken von dort aus.

Die weiteren sechs Botschafter möchten ihre Wirk-Plätze frei wählen. Um dies zu ermöglichen, braucht es UNS als Gemeinschaft für dieses weltumspannende Projekt.

Die Botschafter des Lichts sind noch bis 12.06.2023 am Bildungswerk für Bewusstsein Jonathan am Chiemsee zu sehen, bevor sie ab 23.06.2023 in dem wundervollen Park von Schloss Blumenthal stehen. Von dort aus treten die Botschafter ihre Reise zu ihrem Bestimmungsort an.

SPENDENKONTO CHF:

Bio-Stiftung Schweiz
Raiffeisenbank Dornach
IBAN: CH37 8080 8008 7845 6562 4
SWIFT-BIC: RAIFCH22939
Spendenzweck: Botschafter des Lichts

EUR-KONTO IN DEUTSCHLAND:

Bio-Stiftung Schweiz
GLS Gemeinschaftsbank
IBAN: DE87 4306 0967 4121 8575 00
SWIFT-BIC: GENODEM1GLS
Spendenzweck: Botschafter des Lichts

AURELIA WASSER

Kurze Strasse 30
70794 Filderstadt

0049 160 969 666 60
info@aurelia-wasser.com
www.botschafter-des-lichts.one

 **instagram** https://www.instagram.com/p/CsYc3-dM2_W/?igshid=MmJiY2l4NDBkZg==

 **YouTube** https://m.youtube.com/@botschafter_des_lichts

 **Telegram** https://t.me/botschafter_des_lichts/3



AURELIA WASSER KUNST DES SEINS



BOTSCHAFTER DES LICHTS

AURELIA ÜBER AURELIA WASSER

1972 in Stuttgart geboren hat mich der künstlerische Ausdruck schon seit meiner Kindheit fasziniert. Es war für mich das Medium um mich mitzuteilen und bei mir zu sein.



Ganz bewusst habe ich mich gegen ein normales Studium an der Kunst-hochschule entschieden. Mein Gefühl damals: Es werden einem die Flügel gebrochen und so wieder zusammengesetzt wie es dem Kunstmarkt dient. Intuitiv wusste ich, dass dies nicht der richtige Weg für mich ist. So haben mich zwei Professoren ausgebildet, die meinen Weg förderten. Nach einigen Jahren haben die Werke, die DURCH mich entstanden, ihren Platz auf dem Kunstmarkt eingenommen und wurden national und international erfolgreich auf den großen Kunstmessen präsentiert und verkauft. 2019 habe ich diesen „Markt“ verlassen, da es sich nicht mehr stimmig angefühlt hat.

Ein ganz neuer Weg eröffnet sich seitdem langsam aber stetig. Seit 2020 haben sich die Kunstwerke noch weiter zu Eingangstoren in andere Dimensionen entfaltet. Wissen und Symbole, durch die Geistige Welt vermittelt, finden über die Kunstwerke ihren Weg in die Materie. Laut dieser halten die Gemälde und Skulpturen Energien bereit, die den Menschen frei zugänglich sein sollen. Durch sie ist es möglich Wissen, Erkenntnis, Initiation und Heilung erfahren zu können. Räume der Energien entstehen, in denen die Menschen sich mit diesen Energien aufladen und zur Ruhe kommen. Diese Gemälde und Skulpturen dienen dem Wohle aller und sind als Original unverkäuflich.

Im Jahr 2021 kam die Kristallklangschale und damit auch die Töne und der Lichtgesang zu mir. Schritt für Schritt erschließt sich mir seitdem das Wissen über die Symbiose von Kunst und Klang, die mein Wesen hierherbringen darf. Diese Symbiose eröffnet einen Raum, der für jeden ganz individuelle Energien bereithält.

Die Reise geht weiter.
Mit mir als in Hingabe Übende und Folgende...



ASHAYA

Männlichkeit und Weiblichkeit
im Gleichklang vereint.
Im Gleichklang offenbart sich
das Göttliche.
Ikai tuis na. Shisha arc num.
Cosedi ishnu dais.
Nushula deom da.
Nushaya res ac diom sa.
Ashaya res, Ashaya res.



ESONIO

Reine Liebe und das kosmische
Prinzip des Männlichen.
Ishanay sa shaom tus.
Nukti tais asyais ta.
Shosha umni tais da.
Noem as tahis shukta deis.
Shasheo tunum ais.

ILONUMEE

Freude, Liebe und Weisheit
Sehe mit inneren Augen,
verbinde dich mit den Codes.
Lasse sie wirken, tief hinein sinken,
so wird sich Weisheit offenbaren.
Ishay tuedo naom shayi.
Ishu na sis tahun shahis.
Nuem na sas.



ISHTARI

Wissen aller Zeiten und Dimensionen
Wiedergeburt des Wissens
Ehrung der Weiblichkeit in
ihrer reinen Macht.
Wisse, wer sich mit mir verbindet,
erinnert sich an seine reine Weiblichkeit
in ihrer ursprünglichen Form.
Heiligkeit des Göttlich weiblichen Prinzips.
Nashandara ashla aom.
Ishayi tandara set.



NUFUNU

Wahrheit und kosmische Gerechtigkeit
Siehe, WIR SIND.
Erfahre uns:
Eshanaya tue dat nom.
Sosaya nu shini som.
Umasay eos nom.
Shusha nok tium.
Ashla aom

NEEM

Wahrheit, Freude und Leichtigkeit
Freude und Leichtigkeit liegt in
der Wahrheit allen Seins.
Oshay ana sa tay.
Shushay nom eshnu sai.
Esono ak na aom.
Nusha sayi tahim.
Ika nuim nali ak sayi.



Die ersten drei Skulpturen, der Botschafter des Lichtes RANDESHA, ASHTAR und NOYONI wurden käuflich erworben und stehen in Privatparks in Deutschland und sind der Öffentlichkeit derzeit nicht zugänglich. Ein neuer Weg war gefragt, damit die weiteren sechs Botschafter des Lichts ihren Platz in der Welt wählen und allen Menschen zugänglich sind.

Meine Zeit und meine finanziellen Möglichkeiten habe ich eingesetzt und für diesen „Auftrag“ von einer höheren Ebene auch weitere Gelder aufgenommen, mich verschuldet.
Meine Vorstellung war, ich muss es alleine schaffen. Jetzt ist mir bewusst, weder kann ich das noch ist das im Sinne der Botschafter.
Um diesem Projekt Flügel zu verleihen, bedarf es neben den helfenden Händen und Herzen, einer Summe von € 630.000.
Charles Kunow, der über die Stiftung Bewusst-Sein € 5.000 dazugab, meint: Das sind nur 630 Menschen mit € 1.000 oder 6.300 mit € 100. Dieses Bild sprengte zuerst meine Vorstellungskraft.
Laut ihm ist dies ein Projekt, um ein neues Miteinander und neue Finanzierungen zu leben.

Die Botschaft die ich immer wieder bekam: Vertraue und gehe den Weg.
Was für eine Übung...

Durch eine wunderbare Fügung durfte ich Mathias Forster und damit die gemeinnützige Bio-Stiftung Schweiz kennen lernen, die sich auf Böden und Kunst spezialisiert hat.
So ist es mir eine besondere Freude, dass die Botschafter des Lichts ein Spendenkonto bei der Bio-Stiftung Schweiz haben.
Es ist mir ein wichtiges Anliegen, den Spendern die Sicherheit der Stiftung zu bieten, dass ihr Geld den Botschaften des Lichts gewidmet ist und nur dafür zweckgebunden verwendet werden kann.
Viele Menschen haben sich schon mit dieser „Aktion“ für ein Lichtnetz um die Erde verbunden und auf unterschiedliche Art ihren Beitrag gegeben. Es ist auf dem Weg, die Botschafter sind bereit.
Es braucht weitere Hände, Herzen und Finanzen zum Gelingen. Ich übe zu vertrauen.
Wenn der Impuls da ist, dieses weltweite Projekt mit zu ermöglichen, freuen wir uns von Herzen über einen Beitrag zum Gelingen.
Mein, dein, unser aller Beitrag für Licht in der Welt.

Von Herzen DANKE
Aurelia